

Faits divers

Thann : collision avenue de Gubbio : deux blessés légers

Mercredi, à 19 h 50, une collision entre deux véhicules a eu lieu avenue de Gubbio à Thann, à proximité de la maison de retraite Korian. Une maman d'une trentaine d'années et son enfant ont été légèrement blessés dans l'accident et transportés pour des examens de contrôle au centre hospitalier de Mulhouse par les sapeurs-pompiers de Thann. Tous les deux sont Thannois tout comme le couple qui se trouvait dans l'autre véhicule. Les tests d'alcoolémie sont négatifs. Les gendarmes ont constaté l'accident.

Thann : une adolescente renversée par une voiture

Hier, vers 17 h 15, une adolescente de 16 ans a été renversée par une voiture route d'Aspach à Thann alors qu'elle traversait la chaussée devant la piscine. Légèrement blessée, elle a été transportée à l'hôpital Emile-Muller à Mulhouse par les sapeurs-pompiers de Thann.

Soppe-le-Bas : sortie de route dans le brouillard

Mercredi, à 18 h 50, une conductrice a perdu le contrôle de son véhicule à la sortie d'un rond-point sur la RD 483 à Soppe-le-Bas. Elle a été aveuglée par le brouillard. Âgée de 56 ans, domiciliée à Wegscheid, elle n'a pas été blessée. En revanche, ses deux passagères : une dame de 51 ans de Sewen et une autre de 55 ans domiciliée à Kirchberg, ont été transportées pour des examens de contrôle à l'hôpital Emile-Muller à Mulhouse par les sapeurs-pompiers de Burnhaupt-le-Bas. Les gendarmes de Burnhaupt-le-Haut étaient sur place et ont constaté l'accident.

Masevaux : vol de carburant

Les gendarmes de Masevaux ont été appelés hier à 13 h 35 pour constater un vol de carburant sur un camion, qui était stationné rue du Chêne à Masevaux. Le bouchon de purge du camion avait été dévissé et 150 litres de gazole ont été dérobés probablement dans la nuit.

AUJOURD'HUI

Vendredi 3 février 2017
DNA - 3, rue du Général de Gaulle
68 800 Thann
☎ 03 89 37 69 90
Fax rédaction : 03 89 37 58 52
E-mail rédaction : DNATHANN@dna.fr
Accueil commercial :
Fax : 03 89 37 33 58
E-mail : DNAACCTHANN@dna.fr
Service de portage : en semaine de 7 h à 8 h ; ☎ 03 89 66 85 66.
Accueil commercial : ouvert du lundi au vendredi de 8 h à 12 h ; ☎ 03 89 37 69 90 ;
Samedi, dimanche et jours fériés : ☎ 03 89 66 85 66.

URGENCES

Pharmacie de garde :
Pharmacie du Marché,
9, rue Traversière, Cernay.
Médecin de service : 15 (SAMU)
Gendarmerie : ☎ 17
Sapeurs-pompiers : ☎ 18

THANN

SERVICES

Ambulances : « Ambulances Thannoises », Wagner,
☎ 03 89 37 00 58 ; « Bon Sauveur »
Vieux-Thann, ☎ 03 89 37 00 90.
APAMAD : ☎ 03 89 32 78 78.
AGIR : aides à domicile (ménage,
repassage, jardinage), 33, rue
Henri-Lébert, de 9 h à 11 h et d'accueil
téléphonique de 8 h à 12 h et de
13 h 30 à 16 h, ☎ 03 89 37 99 61.
ALMA : écoute des personnes âgées
et des personnes en situation de
handicap, victimes de maltraitance,
de 9 h à 12 h, ☎ 03 89 43 40 80.
Mission locale Thur-Doller : perma-
nence d'accueil et d'orientation pour
les jeunes de 16-25 ans de 8 h 15 à
12 h et de 13 h à 16 h 45, 27 rue
Robert-Schuman, ☎ 03 89 37 56 09.

LOISIRS

Office de tourisme : ouvert de 10 h à
12 h et de 14 h à 17 h ;
☎ 03 89 37 96 20.
Porte sud de la Route des vins :
fermée.
Musée des Amis de Thann : fermé ;
☎ 03 89 38 53 25.
Médiathèque : ouverte de 15 h à
20 h, ☎ 03 89 35 73 20
Piscine et espace détente : bassins
ouverts de 12 h à 13 h 15 et de
17 h 30 à 20 h 30 ; espace détente
de 10 h à 20 h 30 ; créneau sénior
de 15 h 30 à 17 h 30 ;
☎ 03 89 35 79 80.
Relais culturel : salle 1, théâtre 10 h
et 14 h 15, « Traversée » : salle 2,
18 h 15, « Sahara » (dés 6 ans) et
20 h 30, « Raid dingue » ;
☎ 03 89 37 92 52.

CERNAY

SERVICES

Ambulances : « Ambulances du Vieil
Armand », ☎ 03 89 75 42 18 ;
« Ambulances 68 », 1, rue du Moulin,
☎ 03 89 38 60 78.
AGIR : aides à domicile (ménage,
repassage, jardinage), 7 rue Traversière,
de 9 h à 11 h et d'accueil télé-
phonique de 8 h à 12 h et de 13 h 30

à 16 h ; ☎ 03 89 83 25 40.
Conseiller Info Énergie : entretien
personnalisé sur rendez-vous (possi-
bilité à Masevaux et Saint-Amarin),
au pôle ENR ; ☎ 03 68 47 90 40.

LOISIRS

Office de tourisme : ouvert de 10 h à
12 h et de 14 h à 16 h ;
☎ 03 89 75 50 35.
Musée de la Porte de Thann : fermé ;
☎ 03 89 75 88 80.
Médiathèque : ouverte de 13 h à
18 h, ☎ 03 89 75 40 26.
Piscine : bassin ouvert de 19 h 45 à
22 h ; sauna ouvert de 14 h à 22 h ;
aquagym de 17 h 30 à 18 h 15, de
18 h 15 à 19 h et de 19 h à 19 h 45 ;
☎ 03 89 75 44 89.
Espace Grün : 20 h 30, spectacle
cirque « Déluge » (dés 6 ans) ;
☎ 03 89 75 74 88.

MASEVAUX

SERVICES

Ambulances : « Ambulances de la
Doller » à Masevaux,
☎ 03 89 32 76 17 ; « Ambulances
Saint-Wendelin » à Burnhaupt-le-
Bas, ☎ 03 89 48 77 74.
AGIR : aides à domicile (ménage,
repassage, jardinage), 9 place des
Alliés, de 9 h à 11 h ;
☎ 03 89 38 86 81.

LOISIRS

Office de tourisme : ouvert de 9 h à
12 h et de 14 h à 17 h,
☎ 03 89 82 41 99.
Piscine : ouverte de 12 h à 13 h 30
et de 18 h à 20 h ; aquagym de 17 h
à 17 h 45 ; aquagym senior de
16 h 15 à 16 h 45 ; aquabike de
12 h 20 à 13 h 05 et de 20 h à
20 h 45 ; ☎ 03 89 82 44 46.

SAINT-AMARIN

SERVICES

Ambulances : Secours routier,
☎ 03 89 82 74 44 ;
Nachbour Kruth, ☎ 03 89 82 28 25,
Meyer Hussaren, ☎ 03 89 82 60 13.
AGIR : aides à domicile (ménage,
repassage, jardinage), 15, rue de la
Gare, ouvert de 9 h à 11 h ; accueil
téléphonique de 8 h 30 à 11 h 30 ;
☎ 03 89 74 26 86.
Mission locale Thur-Doller : perma-
nence d'accueil et d'orientation pour
les jeunes de 16-25 ans de 8 h 30 à
12 h, à la communauté de commu-
nes, ☎ 03 89 37 56 09.

LOISIRS

Office de tourisme : ouvert de 10 h à
12 h, ☎ 03 89 82 13 90.
Médiathèque : ouverte de 15 h à
18 h ; ☎ 03 89 39 66 00
Piscine : ouverte de 11 h 45 à 15 h et
de 18 h à 21 h 30 ; aquasanté de
10 h 30 à 11 h 15 ; aquabike de
12 h 15 à 13 h ; circuit training de
17 h à 17 h 45 ; power training ado
de 17 h à 17 h 45 ;
☎ 03 89 82 64 35 ;
Écomusée du textile à Wessertling :
fermé ; ☎ 03 89 38 28 08.
Musée Serret : fermé ;
☎ 03 89 38 24 66.

RODEREN/BOURBACH-LE-BAS Dénéigement

Une issue positive



À la sortie de Bourbach-le-Bas, un panneau avertit l'utilisateur. PHOTO DNA - FRÉDÉRIC STENGER

Jeudi 26 janvier, à la mairie de Bourbach-le-Bas, la question du déneigement de la départementale RD 35 était à l'ordre du jour.

S'Y TENAIT en effet une rencontre entre le président du Conseil départemental du Haut-Rhin, Eric Straumann, Annick Lutenbacher et Raphaël Schellenberger, conseillers départementaux des deux communes de Bourbach-le-Bas (Delphine Thuet) et de Roderen (Christophe Kippelen) accompagnés de leurs adjoints. Dominique Studler, chef d'agence Thur-Doller-Florival et Lionel Fischer, chef du pôle territorial du Département participaient également à cette réunion.

Suite à une demande de rendez-vous émise par les maires des deux communes, Eric Straumann a souhaité venir sur place pour faire le point sur la situation et résoudre les difficultés engendrées par la décision du Conseil départemental

de ne pas déneiger le tronçon de route départementale D 35 entre les deux villages. Pour commencer, M. Straumann et les participants ont effectué en voiture le parcours du trajet Roderen-Bourbach-le-Bas et celui du trajet alternatif proposé par les services du département de déneigement de la départementale RD34. Les discussions ont ensuite permis de faire le point sur la situation et sur les difficultés rencontrées par les usagers de la route et particulièrement par les transports collectifs, dont le transport scolaire mis en place à partir de 2016 dans le cadre du regroupement scolaire intercommunal (RPI) entre les écoles primaires de Bourbach-le-Bas et de Roderen.

Le salage maintenu, le déneigement reprogrammé

Ayant ainsi entendu l'avis des élus et des services techniques le président du Conseil départemental a décidé que pour cet

hiver la route continuera à être traitée par salage, en particulier en cas de verglas, et qu'en cas de chute de neige, la route sera également déneigée mais en deuxième priorité derrière les routes à plus gros trafic, ce qui pourra entraîner une gêne au pire de l'ordre d'une demi-journée à une journée pour les usagers de ce tronçon de route. Pour la prochaine saison hivernale (2017/2018), Eric Straumann a annoncé que les circuits de déneigement feront l'objet d'une révision qui tiendra compte des particularités locales et notamment de l'existence du RPI entre Roderen et Bourbach-le-Bas. Il a assuré ses interlocuteurs qu'il sera particulièrement attentif à ce tronçon de route, mais que la décision finale appartiendra à l'ensemble des élus départementaux. Les échanges de vue ont donc été constructifs et ont permis aux élus de faire comprendre leurs préoccupations respectives et de trouver une issue positive à la situation. ■

MASEVAUX-NIEDERBRUCK

Marcelle Schnebelen fête ses 90 ans

La profession paternelle dans les douanes ayant fait régulièrement voyager la famille Aloyse Schnebelen et Berthe Wermeling, originaires de Guewenheim, Marcelle est née à Limbach en Allemagne le 17 janvier 1927.

LA FAMILLE étant revenue à Mulhouse en 1930, elle a fréquenté l'école primaire de la Cité avec sa sœur. En 1941, la mère et les deux filles, expulsées par l'occupant, ont rejoint le père au gré de ses affectations. Marcelle, dont la scolarité a été interrompue, a suivi avec sa sœur les cours de secrétariat de l'École Pigier. La famille ne reverra pas la grand-mère maternelle, décédée pendant l'occupation. Les deux sœurs ont été engagées dans les troupes d'occupation à Tubingen en Allemagne, où est née Danielle, la fille de Marcelle. Celle-ci a même suivi le procès de Nuremberg en tant que sténotypiste.

De retour après la guerre, la famille a retrouvé une maison bien endommagée par les bom-



Toujours souriante, Marcelle Schnebelen s'est bien intégrée à l'Ehpad.

bardements, qu'elle a repris de remettre en état pour s'installer définitivement à Guewenheim. En 1951, Marcelle a été embauchée à l'usine des Produits Chimiques de Thann comme secrétaire, puis agent de maîtrise. Elle a fait construire sa maison dans le verger de sa mère, veu-

ve depuis 1949, et a pris sa retraite en 1985. Grande marceuse toujours active, elle s'est occupée longtemps de sa maison, du jardin et a participé aux sorties et voyages de l'Amicale des retraités de l'usine de Thann.

En 2014, des ennuis de santé lui ont fait intégrer l'Ehpad de Masevaux-Niederbruck, où elle apprécie la compagnie et les contacts humains, et où elle se sent à l'aise en participant aux activités proposées. Marcelle est entourée par l'affection de sa fille, professeure de lettres retraitée, de son genre et de ses deux petites-filles. Elle a la chance de voir grandir ses cinq arrière-petits-enfants.

Le maire de Masevaux-Niederbruck, Laurent Lerch, son adjointe Éliane Farny et un représentant de la municipalité de Guewenheim, sont venus lui présenter leurs vœux. Marcelle Schnebelen a été très touchée par les cadeaux qui lui ont été offerts, la commune et la direction de l'établissement. Les DNA lui souhaitent à l'occasion de ses 90 ans. ■

J.-M.R.

L'AGENDA

GRAND BALLON
Station fermée

En raison du redoux et de la pluie, la station du Grand-Ballon est temporairement fermée. Possibilité de réouverture ce week-end en fonction des conditions météo. Pour rester informé, consultez le site internet ou la page Facebook.

UFFHOLTZ

Conseil municipal

► LUNDI 6 FÉVRIER, le conseil municipal aura lieu à 20 h à la mairie.

ASPACH-LE-BAS

Inscriptions à l'école maternelle du R.P.I.

► LUNDI 6 FÉVRIER, de 9 h à 11 h 30 et de 13 h 30 à 18 h, mardi 7 février de 16 h à 18 h, mercredi 8 février de 9 h à 12 h, jeudi 9 février de 16 h à 18 h les inscriptions auront lieu à l'école maternelle I.N.T.C. d'Aspach-le-Bas pour l'année scolaire 2017/2018. Sont concernés : les enfants nés en 2014 habitant à Aspach-Michelbach, Aspach-le-Bas, Schweighouse-Thann, ainsi que ceux nés en 2013 et en 2012 non encore inscrits. Les enfants habitant d'autres villages et souhaitant être scolarisés à l'école maternelle peuvent aussi s'inscrire avec une dérogation de secteur. Prière de se munir du livret de famille, du carnet de santé de l'enfant et des photocopies de toutes ses vaccinations. La présence de l'enfant est souhaitée ainsi que l'apport de 2 photos d'identité récentes de l'enfant à inscrire.

MASEVAUX-NIEDERBRUCK

Déchetterie

► MARDI 7 FÉVRIER, la déchetterie mobile du SICTOM de la zone sous-vosigienne sera sur la place de dépôt, route Joffre de 12 h à 19 h.

THANN

Donneurs de sang

► VENDREDI 10 FÉVRIER, l'assemblée générale de l'association des donneurs de sang aura lieu à 20 h à la maison des associations, rue de la Halle. L'ensemble des donneurs de sang et les personnes intéressées y sont invitées.

KRUTH

Donneurs de sang

► SAMEDI 11 FÉVRIER, l'assemblée générale des donneurs de sang de Fellingern, Oderen, Kruth et Wildenstein aura lieu à 18 h à Kruth dans la salle Saint-Wendelin. À l'ordre du jour, changement de présidence et remise de diplômes.

SAINT-AMARIN

Permanence du conciliateur de justice

► LUNDI 13 FÉVRIER, la permanence du conciliateur de justice aura lieu de 8 h 30 à 11 h 30 à la mairie. Les personnes sont invitées à prendre rendez-vous à la mairie, ☎ 03 89 82 62 05.

WESSERLING

Stage de natation pour adultes

► PENDANT LA PREMIÈRE SEMAINE DES VACANCES D'HIVER, DU 13 AU 17 FÉVRIER, un stage de natation adultes pour les aquaphobes et ou non nageurs est organisé de 11 h 15 à 12 h. Tarif pour le mini-stage : 40 €. Renseignements à l'accueil.